

Bericht zur Jahreshauptversammlung

TSV Westhausen wieder mit kompletter Vorstandschaft

Ehrungen, Neuwahlen und viele sportliche Meistertitel bei der Jahreshauptversammlung des TSV Westhausen

Der 1. Vorsitzende Adolf Hross begrüßte die Mitglieder und eröffnete die Jahreshauptversammlung für das Jahr 2015, und erstattete anschließend den Geschäftsbericht. Nach der Totenehrung, erläuterte Kassier Andreas Hähnel den Kassenbericht der mit einem knapp vierstelligen Gewinn abgeschlossen werden konnte. Kassenprüfer Gerald Groß bescheinigte Hähnel eine tadellose Arbeit. Der Vertreter der Gemeinde Hans-Georg Rief beantragte die Entlastung der gesamten Vorstandschaft. Diese wurde von den Mitgliedern einstimmig erteilt. Die anschließenden Wahlen leitete er ebenfalls. Als 1. Vorstand wurden Adolf Hross und als 2. Vorstand Günther Doleschel wieder für 2 Jahre gewählt. Für den Posten des 3. Vorstandes, der seither nicht besetzt war, konnte Brigitte Banas gewonnen werden. Sie wird sich vor allem um die sportlichen Belange im Verein kümmern. Das Amt für die ausscheidende Schriftführerin Claudia Oppold übernahm Verena Mischo.

Die anschließenden Ehrungen wurden von Hans-Georg Rief, Adolf Hross und Günther Doleschel vorgenommen. Geehrt wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft im Verein: Gisela Bux, Ralf Hausenstein, Heike Holl, Gudrun Köhler, Frank Schneider, Christoph Sünder, Georg Weber und Veronika Weber. Für 40 Jahre: Hildegard Beck, Erich Glaser, Ludwig Granitzer, Franziska Hartmann, Mathilde Häußler, Adelheid Koch, Sylvia Krabler, Gabriele Kroboth, Elmar Ott, Anna Rathgeb, Gertrud Rathgeb, Elisabeth Saam, Anneliese Schellmann, Rudolf Schellmann, Fridolin Schneider, Erika Stengel, Franz Stengel und Gerlinde Ulmer.

Zu Ehrenmitgliedern für 50-jährige Vereinstreue wurden Josef Müller und Robert Weng ernannt.

2015 sei sportlich glänzend gelaufen, verwies Adolf Hross auf einige Erfolge. So wurden die Fussball D1 Junioren und die Fussball B-Junioren Meister in ihrer Staffel. Die Tennis-Mannschaft der Herren 70 gewann die Meisterschaft in der Staffelliga des Bezirks. Die Abteilung Sportkegeln stellte mit Kevin Seidel den U23 Bezirksmeister und die 1. Mannschaft der Herren wurde ebenfalls Bezirksmeister und steigt in die Regionalliga auf. Den Vogel schoss die Abteilung Tischtennis ab, denn sie konnte gleich 3 Meisterschaften vorweisen. So wurde Fabian Arnold bei der Jugend U18 Bezirksmeister, die 2. Mannschaft der Herren Meister in der Kreisklasse und die 3. Mannschaft der Herren ebenfalls Meister in der Kreisklasse D. Alle Meister wurden ganz besonders geehrt und mit einem Gutschein bedacht.

Verabschiedet wurde Claudia Oppold als Schriftführerin. Sie erhielt für diese10-jährige Tätigkeit die große Verdienstnadel, einen Verzehrgutschein und einen Blumenstrauß. Der 1. Vorstand streifte noch kurz das neue Geschäftsjahr und verwies auf eine anstehende Vereinsberatung und auf die Gründung eines Fördervereins hin. Er bedankte sich bei allen aktiven Mitgliedern für die geleistete Arbeit im abgelaufenen Vereinsjahr, und beendete die Jahreshauptversammlung.

(Fotos siehe Seite 2)



langjährige Mitglieder und Verabschiedungen (vorne sitzend)



Meistern- und Meistermannschaften (teilweise knieend)